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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Dezember 2007 war der Volksstimme zu entnehmen, dass für die 
Polizeihubschrauberstaffel am Magdeburger Flughafen ein Neubau errichtet werden soll, den 
das Land finanziert – dies sei vertraglich fixiert. 
Gleichzeitig war zu lesen, dass bei einer evtl. Entscheidung des Kabinetts im März 2008 für 
Cochstedt, die Stadt diese Entscheidung (widerspruchslos) akzeptieren würde. 
Ich bitte um die mündliche Beantwortung nachstehender Frage: 
 
Wie ist der tatsächliche Sachstand zur oben beschriebenen Problematik? 
 
 
 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
 
 
 




